

MÃ¡rquez: Ramos Allup deberÃ¡a reunirse con el presidente Maduro

Autor Administrator

Friday, 12 de August de 2016

Modificado el Thursday, 11 de August de 2016

El primer vicepresidente de la AN, Enrique MÃ¡rquez, asegurÃ³ que â€œno es demagÃ³gico, ni irresponsable que el Revocatorio se realice este aÃ±oâ€•.

Caracas.- El primer vicepresidente de la Asamblea Nacional (AN), Enrique MÃ¡rquez, considerÃ³ este jueves que en Venezuela debe haber un diÃ¡logo institucional y constructivo entre sectores polÃ¡ticos para solventar los problemas de los venezolanos.

Durante una entrevista concedida en el programa Vladimir a la 1 de GlobovisiÃ³n, MÃ¡rquez expuso que le ha solicitado al presidente de la AN, Henry Ramos Allup, que acepte la invitaciÃ³n a conversar que le ha hecho el primer mandatario nacional, NicolÃ¡s Maduro, para manifestar la preocupaciÃ³n de la oposiciÃ³n por la crÃ¡tica situaciÃ³n que atraviesa el paÃ­s.

â€œEl Ãºnico que pierde con este conflicto de poderes es el pueblo venezolano. Debe haber ese encuentro constructivo que sea favorable para todosâ€•, manifestÃ³ el parlamentario.

Asimismo, hizo un llamado al jefe de Estado al respeto para lograr ese cambio que Venezuela necesita. â€œNo podemos seguir matÃ¡ndonos unos a otros.Â Debemos establecer un mÃ¡nimo encuentro de entendimientoâ€•, acotÃ³.

Igualmente, indicÃ³ que el presidente Maduro ha tenido â€œincontables oportunidadesâ€• para corregir el camino econÃ³mico, a su vez, agregÃ³ que Venezuela necesita producciÃ³n y suprimir los controles para solucionar la escasez, el desabastecimiento y la inseguridad.

Revocatorio

Por otra parte, MÃ¡rquez recordÃ³ que en la sesiÃ³n ordinaria del Parlamento este jueves 11 de agosto se aprobÃ³ un acuerdo en el cual emplazan al Poder Electoral a tener la â€œceleridad necesariaâ€• en el cronograma del proceso referendario asÃ­ como en las elecciones regionales.

De igual forma, calificÃ³ como una â€œalocuciÃ³n muy larga, pero con muy poco contenidoâ€• las declaraciones que brindÃ³ este martes 9 de agosto la presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE), Tibisay Lucena, quien afirmÃ³ que la recolecciÃ³n del 20% de las manifestaciones de voluntades serÃ¡a para finales de octubre.

â€œFue una alocuciÃ³n que no concluyÃ³ en nada y dejÃ³ un mal sabor que esconde una violaciÃ³n a los reglamentos. El

CNE busca atrasar y desmoralizar, aseveró el primer vicepresidente de la AN.

En este orden de ideas, afirmó que ni el Gobierno, ni el CNE podrá aniquilar el Revocatorio debido a que este mecanismo constitucional sigue vivo, pero con dificultades.

No es demagógico, ni irresponsable que el Revocatorio se realice este año, subrayó Márquez. A

Con respecto a la movilización que convocó la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) para el 1 de septiembre con el objetivo de exigir al ente electoral la realización del Revocatorio, Márquez indicó que se trata de una protesta pacífica y democrática.

El Referendo se trata de un grito desesperado por un Gobierno que no está haciendo nada ante las condiciones de vida de los venezolanos. Retrasar esta medida es abrir una caja de Pandora, finalizó.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/marquez-ramos-allup-deberia-reunirse-con-presidente-maduro_431333